



(145a)

RITZIBITA

FIESTAS
POPULARES



FIESTAS SI
LUCHA TAMBIEN



BOLETIN-REVISTA
DE INFORMACION
OPINION, DEBATE
Y HUMOR DE

ZIRAUKI

11-10-1983

Nº **4**

45 PTAS

nismos a los que cada uno individualmente podía dar lo que quisiera.

Q) Anunció que tiene la intención de denunciar la permuta hecha por el Ayuntamiento de unos terrenos comunales por otros de propiedad particular para ampliar las escombreras. Responde el Alcalde que lo haga si le parece.

En la sesión extraordinaria del 12 de septiembre se aprobó el programa de festejos-encierros para Fiestas Patronales acordando realizarlos bajo dirección y responsabilidad del Ayuntamiento conforme a la normativa vigente, incluyendo dentro de la propuesta de seguro gastos de curación por importe de 200.000 pesetas.

CUENTO CHINO DE LA C.I.A.

"ETA ASALTA AMERICA"

*Autor
J de la Cueva*

De burdo y torpe rayando lo grotesco, ha resultado ser el "bluf" informativo que gobiernos "democráticos" como el costarricense y ciertas agencias informativas y de las otras -CIA- nos han montado para "bien informar" de un complot auspiciado en Nicaragua ("exportadora de revoluciones") y ejecutado por un supuesto comando de ETA.

De "bufonada" se podría calificar este montaje de no haber sido por la triste trascendencia que ha supuesto para los pueblos que luchan por su libertad.

El imperialismo ya nos tiene acostumbrados a sus "buenas artes" de desestabilización y complot contra los procesos revolucionarios. Basta recordar la "caída" del Gobierno democrático de Salvador Allende en Chile.

Vanos y fatuos han sido los pretextos utilizados por el imperialismo yanqui, no así los medios empleados para ahogar y acallar la voz de un pueblo que, resuelto en su lucha por defender su independencia, hace frente desde la trinchera de la libertad a los enemigos de la emancipación de los pueblos. El jueves 15 de septiembre apa-

recía en la prensa una escueta información sobre la detención en Costa Rica de un presunto miembro de ETA. Y se afirmaba la existencia de un complot de ETA para matar a los principales dirigentes antisandinistas residentes en Costa Rica. Así como que la policía costarricense había sido alertada por fuentes internacionales sobre el proyecto de ETA.

Posteriormente se sucedieron informaciones confusas tanto sobre la identidad del detenido como sobre la fecha de entrada y el número de personas supuestamente implicadas.

El calibre de esta historia aumento día a día a medida que cada uno aporta su trozo de leña en esta hoguera. "Un centenar de etarras instruidos en campos de entrenamiento nicaragüenses en los 2 últimos años" (ABC), supuestas amenazas de ETA a diplomáticos costarricenses, petición de protección a este cuerpo diplomático....etc.

Y por fin, por fin, se concretan las acusaciones contra -el también por fin único detenido- Gregorio Jimenez Morales: "falsedad ideológica" y "uso de documentación falsa", quien además de permanecer 14 días en las dependencias policiales fué vejado y torturado.

Y todo este montaje se desarrolla simultáneamente con la visita de Tomas BORGE en el Estado español. Casualidad. Casualidad que el Ministro del Interior Nicaragüense en viaje por Europa estuviese en Madrid. Casualidad que viniese para recabar apoyo político. Casualidad que tuviese que estar constantemente desmintiendo las noticias que aparecían en la prensa. Casualidad que no pudiese hablar de otro tema en las entrevistas. Casualidad.

Casualidades todas ellas que relegaron a un segundo plano la amenaza real de la inminente invasión yanqui sobre Nicaragua, que desviaron la atención de los medios de comunicación y que impidieron que Tomás BORGE lograra el apoyo político del Gobierno del PSOE al proceso revolucionario del pueblo nicaraguense.

Casualidades que pretendían aislar a Nicaragua y romper el espíritu del grupo CONTADORA. Muchas casualidades que beneficiarían al imperialismo yanqui, quien de haber

¡NADIE TIENE DERECHO
A VENDER LA TIERRA
QUE EL EXTRANJERO
PISOTEA!
¡ESTA TIERRA ES
NUESTRA!



conseguido sus fines habría logrado la excusa necesaria para ensangrentar al pueblo nicaraguense y para privarle del derecho (conquistado con dolor y sufrimiento) de decidir libremente su futuro.

Después del temporal llega la calma la hora de recapacitar y sacar conclusiones.

Todo esto no ha sido más que una campaña orquestada al son de la Administración Reagan, un tentáculo más del pulpo yanqui con el fin de aislar al pueblo hermano nicaraguense y después engullirlo, una burda falacia que como anillo al dedo le ha venido al Gobierno Español mal llamado Socialista para intentar una vez más contra el pueblo vasco que, valientemente, lucha en pos de su libertad. De todas formas serán el pueblo vasco y el pueblo nicaraguense quienes demostrarán (y ya lo llevan haciendo desde siglos) que a un pueblo no se le vence con las armas por sofisticadas que sean, que la libertad es algo más que una palabra bonita en boca de políticos demagogos, que todo pueblo revolucionario es solidario. Y esos pueblos sabrán responder a los ataques imperialistas contra el derecho de autodeterminación de cualquier pueblo.

El imperialismo tiene desenfundados los sables, corren

aires belicistas en el Pentágono ,pero necesitan una excusa ,por absurda que sea, unos gobiernos dóciles que, como en esta ocasión, se dejen atrapar en la red y el apoyo incondicional de determinados medios de desinformación que servilmente se prestan a sus intereses.

Quiero, desde estas líneas, denunciar a los gobiernos implicados (por complicidad, ingenuidad u obsesión) en esta maniobra y a las agencias de noticias que se han plegado a la manipulación informativa, convirtiéndose en lacayos del imperialismo.

La lección aprendida es que debemos mantenernos alertas ante próximas maniobras tergiversadoras del imperialismo con el fin de no caer en sus planes desestabilizadores y que debemos mostrar nuestro apoyo y solidaridad con todos los pueblos que luchan por su libertad y autodeterminación.

NOTICIAS EN EUSKADI

LAS INUNDACIONES. Durante todo el mes de septiembre y lo que va de octubre la actualidad en Euskadi ha estado bajo el peso de las consecuencias de las inundaciones. Casi 50.000 obreros afectados por los expedientes de suspensión de empleo por causa de fuerza mayor... Retrasos y papeleo burocrático que retrasa la ayuda a los damnificados....Pretensión de forzar a la clase obrera a admitir todo tipo de pactos sociales en beneficio del Capital con la excusa de las inundaciones....etc, etc.

En ZIRAUKI se recaudaron alrededor de 156.000 pesetas (ciento cincuenta y seis mil) con motivo de la campaña hecha por JAVIER . Aparte de dinero que se remitió directamente a damnificados.

La parálisis que atenaza a las "instituciones" navarras por culpa del estrepitoso fracaso del mal llamado Amejoramiento (que ha hecho de Navarra el hazmerreir de todos)ha perjudicado también a los damnificados navarros